
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

日 時 平成 27 年 9 月 29 日（火） 13 時 30 分～ 

場 所 ひだまりの庭むさしの コモンルーム 

出席者 木間委員（利用者代表） 

金子委員（家族代表）  

臼杵委員（地域住民代表） 

峯委員（富士見市役所代表） 

吉原理事長 吉江施設長 細川課長 中村主任生活相談員  

議 題 

1. 現状と予定 

○現状 

     9 月 29 日（火）現在 入居 29 名（入院 0 名） 

      

○予定 

 10 月 1 日（木）～ 武蔵野大学通信教育部 相談援助実習生 1 名受入 

 １０月 15 日（月） 自衛消防隊消防操法競技大会 

11 月 6 日（金）  居酒屋むさしの 

     11 月 13 日（金） 入居者健康診断（予定） 

     11 月 14 日（土） 水谷文化祭（出店） 

     11 月 21 日（土） 地域防災訓練予定 

 

2. 報告事項 

７～8 月 地区夏祭りの参加。 

「5 か所の夏祭りに参加し、入居者 19 名・家族 8 名・ボランティア 8 名」 

8 月 6 日（木）花火行事 ひまわりユニット入居者＋地域の方  

8 月 7 日（金）花火行事 こすもすユニット＋すいせんユニット＋小規模利用者 

8 月 24 日・25 日・28 日 流しそうめん 

9 月 19 日（土）被災地支援 職員 1 名 

9～10 月 地区敬老会に参加 

 

   

3. その他 

木間委員…誕生日のお祝いでイオンまで外出して好きな物を買い物したり、ケー 

キを食べるなど楽しい時間を過ごせました。また、主人へのプレゼン 

トも買う事が出来ました。職員の名前を覚えられないので検討して欲 

しい。 



→名前が分かるように検討します。 

金子委員…南畑地区敬老会に参加させてもらい、喜んでいました。わがままなと 

ころがありますが宜しくお願いします。 

 

峯委員…外出機会が多くあり、入居者の方達も楽しみが多くて良い事だと思います。 

 

 

次回の会議  11 月 24 日（火）13 時 30 分～ 

 

確

認

欄

施設長 課長 作成者 

吉江 細川 中村 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




